



NOTA DE PRENSA

Santiago, 3 de abril de 2009

Presidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, realiza visita a Canadá

El Presidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, realizará una visita a Ottawa y Toronto, Canadá, para reunirse con el Presidente del Banco de Canadá, Mark Carney, autoridades gubernamentales del ámbito financiero y directivos de algunos bancos comerciales.

La visita, que se realizará entre los días 6 y 7 de abril y en la que estará acompañado del gerente de División Estabilidad Financiera, Kevin Cowan, contempla reuniones con la Superintendente de Instituciones Financieras, Julie Dickson. También se reunirá con los máximos directivos de los bancos canadienses Bank of Montreal; Toronto Dominion, y Scotiabank

En estas reuniones se podrá recoger de los directivos visitados la percepción directa sobre las características del sistema bancario canadiense que ha permitido que los bancos de ese país no se hayan visto tan afectados por la actual coyuntura externa.

Además en sus entrevistas, De Gregorio expondrá la visión del Banco Central de Chile respecto a la crisis financiera internacional, detallará los pilares que han permitido que la economía chilena enfrente la actual coyuntura económica con políticas macroeconómicas expansivas y destacará que pese a la profundidad de la crisis financiera internacional el sistema financiero chileno ha mantenido su solidez y permanente acceso a los mercados internacionales.

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 2438 – 670 2274.